



リニューアル☆

Lohas-style 通信

スローライフ、たいむす。

2014.03発行
第56号

毎日の中の、見落としてしまいそうなささいな楽しさを、
そつとすくって、みなさんにお届けするお便りです

朝日が眩しくて自然と目が覚める気持ちよさ

窓を開けた先に広がる青空に、なんだか急にやる気がでちゃったり

朝からチュンチュンといそがしい小鳥たちのお話に、クスッと笑ったり

いつの間にかひょっこり顔を出したチューリップの芽に、思わず声を上げて喜んじゃったり

どれも、小さなことだけど、小さくても心がホッとあたたまるようなことを
家のことや暮らしのこととはもちろん、日々のことを中心に綴っていきます

毎日を楽しむ達人☆



毎日を楽しむ達人といえば、この方々ですね♪
私は以前、子どもたちに遊び場の環境を作ったり
海外の知育玩具をお届けする仕事をしていたのですが、
その時からず~っと思うことは、子どもは天才！

幼児期のおもちゃや発達段階に応じた知育玩具は
一応開発者のこんな風に遊んでくれたらいいなあという
意図があるのですが、子どもたちには意図が
伝わる方ことは稀！そんなのへっちゃらにかわして
こちらが驚くような遊びを開発してくれます♪

今日の達人は、草加市のOさまの子どもたち☆
パパとママが打ち合せの間、さまざまな遊びを披露♪
そのエネルギーったら、皆さまご存知のハイパワーです^ ^
今日のお気に入りは、収納ケースの中の箱（笑）
小さな手で、思いっきり引っ張って廊下を渡り、
子ども部屋から寝室へ移動♪何になるのかなあ？
と思ったら、あらっ箱にぴったり！
ベッドの横に、スポットとはまったく5種類？
のお風呂（笑）お風呂に入り、ご満悦の様子で、
はい、ピース☆



休む暇なくお風呂は電車へ進化です！
もう、おかしくておかしくて私は笑いで体力消耗（笑）

消耗しきった私の最後の使命は・
予想通り、ひっぱり役に
決まりました（笑）
お姉さん、頑張るよ～！！（笑）



出発！進行！！

春いちばん♪

3/18に「春一番」が吹きましたね♪
春一番という軽やかな名称とは反対に、強風と闘うような日でしたね。
その強風で私の自転車は倒れ、衝撃でなんとスタンドがポロリと取れ
自立できない自転車となり、痛々しい姿で横たわっていました。
幸い休日のお出掛け前のことだったので、そのまま
すぐに自転車屋さんへ修理へ向かい、無事に
直りました^ ^
リーズナブルに手に入れたミニサイクル号は、
頻繁にギアが故障したり、手がかかるのですが、
その分愛しさが増すかわいい愛車です☆



カンヒザクラ

最も早く咲き始める桜☆

沖縄では、真冬の1月に咲くようですが、
関東では、2月から3月にかけて咲きます。

鮮やかなピンクの花びらが、色味の少ない
この時期には特に目立つ色味ですね☆
花びらが散った後の新緑も、
また鮮やかでとてもきれいみたいですよ☆



お便りお持ちします♪
想像はどこまでも広がるのですが、
どのくらい実現できるかしら^ ^;
まずは、被写体に夢中になれる
万全の花粉対策と、恥ずかしが
らずにシャッターをきれるよう
なることが先かなあ(^ ^);

